
Siracusa. “Si” del consiglio
comunale  al  Quoziente
Familiare  per  chi  ha  più
figli
Un tavolo tecnico con l’assessorato alla Pubblica istruzione,
il  recupero  e  la  riqualificazione  delle  aree  destinate  a
servizi urbani per l’infanzia e pronto soccorso pediatrico.
Sono i punti chiave su cui, secondo Carla Trommino, difensore
dei diritti del bambino, il Comune dovrebbe concentrare le
proprie  attenzioni  nei  prossimi  mesi.  La  relazione  del
Difensore è stata illustrata durante la seduta di ieri del
consiglio  consiglio  comunale.  Prioritarie,  secondo  l’input
lanciato  dall’avvocato  Trommino,  devono  essere   tutte  le
problematiche riguardanti il mondo della scuola, da quelle
degli asili nido al dimensionamento scolastico. Trommino  ha
illustrato all’Aula il “Piano cittadino per l’infanzia” perchè
tutti  gli  attori  che  se  ne  occupano  individuino  temi  che
mettano  al  centro  il  bambino  sotto  vari  aspetti,  dalla
sicurezza all’alimentazione, alle tematiche ambientali; dalla
non violenza al diritto al gioco e allo sport. Il Difensore ha
poi consegnato una delibera contenente lo schema di accordo,
sottoscritto tra l’omologo Ufficio presso il Comune di Palermo
e  quell’Amministrazione,  per  l’avvio  di  interlocuzioni  con
Enti ed associazioni per la realizzazione di eventi promossi
dall’Ufficio,  che  sarà  presto  collocato  all’Urban  Center.
Slitta l’argomento Casa dell’acqua, sottoposto da Cetty Vinci
che  chiede  informazioni  sulle  analisi  chimiche  effettuate
sull’acqua  alla  spina  erogata  dai  distributori.  La
supposizione era che le ultime risalissero a due anni fa, ma
l’assessore Andrea Buccheri ha sostenuto che siano disponibili
anche  su  internet  dati  recenti.  Altra  proposta,  che  ha
ottenuto  l’ok  del  consiglio,  l’introduzione  del  quoziente
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familiare per andare incontro alle necessità economiche delle
famiglie  con  più  figli.  Si  tratta  dell’introduzione,
nell’ambito dei servizi erogati alla persona, di strumenti di
equità e flessibilità che tengano conto del numero di figli e
dei carichi familiari, quali ad esempio, il Fattore Famiglia,
già applicato in altri Comuni d’Italia”.
L’Aula  si  è  poi  occupata  delle  problematiche  riguardanti
l’abbattimento delle barriere architettoniche in città. Dopo
un breve dibattito, dalla mozione a firma del consigliere
Michele Buonomo, che impegnava l’Amministrazione a provvedere
all’eliminazione delle barriere architettoniche nell’area tra
le vie Algeri, Lazio e Barresi, si è arrivati al richiamo al
Peba, lo specifico Piano in materia, che in sede di Triennale
delle Opere pubbliche prevede la realizzazione di interventi
su tutto il territorio.

Giovani disabili ai fornelli,
a  Siracusa  il  Concorso
Nazionale Attività nel Mondo
della Ristorazione
Si svolgerà dal 16 al 18 ottobre al Park Hotel di Siracusa il
secondo  Concorso  Nazionale  “Le  diverse  attività  nel  Mondo
della  Ristorazione”  rivolta  ai  giovani  con  disabiiltà.
Un’iniziativa Amira, con il gran maestro Graziano Luciano e il
Fiduciario Giuseppe Pinzino. “La disabilità- osservano- non
deve  essere  consideratoun  handicap.  Questi  ragazzi  hanno
spesso  capacità  che  altri  non  hanno,  sono  più  sensibili.
Devono  essere  messi  a  proprio  agio  e  consentire  loro  di
sentirsi appagati, sicuri e fiduciosi”.
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Siracusa.  Decesso  in  via
Bacchilide,  45enne  trovato
senza  vita:  esami  per
accertare le cause
Sarà la polizia a fare chiarezza sul decesso, questa mattina,
di un 45enne in via Bacchilide, nella zona di corso Gelone. A
dare l’allarme, la madre dell’uomo. Secondo i primi elementi
trapelati, il 45enne avrebbe improvvisamente smesso di dare
segni  di  vita.  L’uomo  sarebbe  stato  affetto  da  alcune
patologie. Il corpo senza vita del 45enne sarà sottoposto a
ispezione cadaverica per accertare le cause del decesso. Non è
escluso che possa trattarsi di cause naturali.

Siracusa. Giornate Fai, boom
di visitatori nel week end al
Semaforo di Belvedere
Boom di visitatori lo scorso fine settimana per l’apertura
straordinaria della torre Semaforo di Belvedere nell’ambito
delle Giornate Fai d’Autunno, che hanno consentito di accedere
alla struttura di Belvedere e della Latomia del Carratore di
viale Teracati. Nel caso del “Pitollo”, come lo definiscono i
residenti della zona, una folla in attesa lungo la via in
attesa di poter varcare il cancello. Dimostrazione evidente,
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per  il  delegato  comunale  di  Cassibile,  Salvo  Ortisi,
dell’interesse da parte della cittadinanza e del desiderio di
rilanciare  Belvedere.  “Vorremmo  che  momenti  come  questi-
prosegue Ortisi- possano ripetersi con maggiore frequenza. 
Sarebbe utile inserire in queste giornate, altri siti , come
già è stato fatto il 7/8 settembre ( castello Eurialo, Eremo
agostiniano- cimitero vecchio, lavatoio pubblico- A saia e le
nostre  2  chiese)  .  Tutto  questo  insieme  al  rilancio
dell’Ostello della gioventù ( ancora chiuso), per mettere in
moto l’economia del nostro quartiere e dare una boccata di
ossigeno alle attività commerciali”.

Siracusa.  Asili  nido,  Cetty
Vinci: “Gravissimo ritardo e
meno posti disponibili”
“Gravissimo  il  ritardo  nell’apertura  degli  asili  nido  in
città”. La consigliera comunale Cetty Vinci interviene sulla
vicenda che riguarda le strutture dedicate ai bambini da 0 a
36  mesi,  alla  luce  delle  risposte  ottenute  dopo  avere
presentato una specifica interrogazione. “Come è noto-ricorda-
  le  domande  di  iscrizione  agli  asili  nido,  secondo  la
normativa regionale, scadranno solo il 31 ottobre e non c’è
alcun dubbio che il gravissimo ritardo nell’apertura (ancora
oggi è incerta la data esatta di inizio) abbia comportato una
comprensibile contrazione che il prossimo anno, invece, non
avrà motivo di verificarsi.Eppure il numero massimo di bambini
che  potranno  accedere  alle  strutture  comunali  rimarrà
invariato, proprio mentre il governo nazionale ha annunciato
che dal settembre del 2020 gli asili nido saranno gratuiti per
pressoché tutte le famiglie”. Vinci giudica “miope e in palese
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contraddizione  con  la  necessità  di  contrastare  la  crisi
demografica, la scelta adottata dall’Amministrazionedi ridurre
i posti disponibili negli asili.
Peraltro – prosegue la consigliera Vinci – continuo a ritenere
che il costo orario del personale non sia in linea col nuovo
ccnl di settore, anche alla luce degli adeguamenti salariali
già sanciti e in corso di applicazione; lo stesso livello di
riferimento  considerato  nel  bando  risulterebbe  difforme
rispetto al ruolo degli educatori professionali.
Il capitolato, oltre spese per pasti, manutenzione, pulizia,
igiene,  giardinaggio,  arredi  (che  rimarranno  alla  fine  di
proprietà  del  Comune),  pone  a  carico  dell’impresa
aggiudicataria  anche  la  non  indifferente  spesa  per  il
coordinatore pedagogico e tutto ciò per un totale di meno di
30 euro mensili a bambino. Altri costi appaiono  inseriti
inappropriatamente nel progetto qualitativo, come ad esempio
quelle  relative  alla  prestazione  di  ulteriore  personale,
all’integrazione  oraria  e,  incredibilmente,  financo  per
rispettare  quanto  previsto  dal  regolamento  comunale,  che
stabilisce  l’apertura  garantita  per  undici  mesi;
l’Amministrazione chiede al gestore di assicurare l’undicesimo
mese, non contemplato nel bando”.

Siracusa.  Una  targa  per  il
dottor  Tullio  Manca,  fu  il
primo  medico  ad  assistere
alla lacrimazione di Maria
Una targa in memoria del cardiologo Tullio Manca, morto a 73
anni nel 1995. Sarà scoperta mercoledì mattina alle 10,30 nel
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corso di una cerimonia che si svolgerà in viale Montedoro. La
targa sarà posizionata sulla facciata della casa, al civico
103, che ha dato i natali al dottore Manca. A scoprirla sarà
il sindaco, Francesco Italia. Manca, cardiologo allievo del
professor  Luigi  Condorelli,  fondatore  della  Scuola
Cardiologica, fu anche il medico della famiglia Iannuso, in
via  degli  Orti.  Fu  il  primo  medico  ad  assistere  alla
Lacrimazione  della  Madonna  il  29  Agosto  1953.

Tennis. A1 maschile: partenza
col  botto  per  il  TC
Matchball,  4-2  contro  lo
Sporting Sassuolo
Partenza positiva per il Tennis Club Match Ball Siracusa che
al suo debutto nel massimo campionato nazionale supera lo
Sporting Club Sassuolo. Un esordio in Serie A1 che ha visto
sugli  spalti  dei  campi  di  viale  Giuseppe  Agnello  una
foltissima cornice di pubblico che ha seguito con attenzione
ed entusiasmo sino all’ultimo scambio dell’ultimo match questa
gara che consacra il TC Match Ball nell’olimpo del tennis
nazionale.
“Sono orgoglioso dei miei ragazzi che hanno dimostrato forza
d’animo e grande professionalità – ha commentato alla fine del
match il capitano non giocatore del Tennis Club Match Ball
Nico De Simone – . Fantastica l’ integrazione nella squadra di
Pedro Sousa che nella sua partita, guidata da bordo campo da
Lele Sammatrice, ha regalato al pubblico siracusano un match
di altissimo livello tecnico e di rango internazionale. Sono
sinceramente  commosso  per  lo  straordinario  e  calorosissimo
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abbraccio che gli sportivi siracusani ci hanno riservato oggi.
Un apporto quello del pubblico che ci ha sostenuto nei momenti
più delicati e che alla fine ha potuto gioire con tutti noi
per questa bella e quanto gratificante prima vittoria nel
nostro primo campionato di Serie A1”.
Domenica  prossima  per  il  TC  Match  Ball  Siracusa  prima
trasferta del campionato. La squadra aretusea sarà impegnata
sul campo del TC Crema che oggi è passato in maniera netta
(5-1) sul campo del forte TC Italia di Forte dei Marmi.
Questa la classifica dopo la prima giornata del campionato di
Serie A1/Girone 1
3 (1) TC Crema
3 (1) Match Ball Siracusa
0 (1) Sporting Club Sasuolo
0 (1) TC Italia Forte dei Marmi

 

Ippica.  Akela  Pal  Ferm
favorita per il centrale di
trotto  all’Ippodromo  del
Mediterraneo
Ancora  una  volta  da  battere  sarà  Akela  Pal  Ferm,  netta
favorita del Premio Camilleri, Centrale delle sette corse di
trotto  previste  all’Ippodromo  del  Mediterraneo,  martedì  15
ottobre. Il convegno scatterà alle ore 14:55 e prevede appunto
un invito per cavalli di tre anni sulla selettiva distanza di
2200 metri legata alla quinta competizione. Ancora una volta,
l’allieva di Cintura è il punto di riferimento per gli altri
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avversari.  Se  in  progresso  potrebbe  farcela  Albaricoque,
mentre gli altri sono in corsa per una piazza. Ci proveranno
Ale D’Effe per la forma, Arnica Holz reduce da un bel esordio
a  Siracusa.  La  seconda  prova  con  ugual  e  interessante
montepremi, è il Premio Montalbano, condizionata riservata ai
giovanissimi chiamati al confronto sul miglio. Ha già fatto
vedere come si vince Billionair Sferr che dovrà solo adattarsi
al veloce anello siracusano. Per gli altri proviamo a guardare
sia alle svolte prove di qualifiche sia ai lavori mattutini
che giocano a favore di Born To Run, Brenda RL e Brutute Jet.

Ripartizione  Ex  Province,
Ficara e Zito: “Grasso venga
a spiegare perchè a Siracusa
le briciole”
“L’assessore regionale alle Autonomie Locali venga a spiegare
di  persona  ai  lavoratori  della  ex  provincia  perché  non
potranno essere pagati i loro stipendi”. I deputati nazionale
e regionale del Movimento 5 Stelle, Paolo Ficara e Stefano
Zito  replicano  così  all’assessore  Grasso  sulle  polemiche
scaturite dalla ripartizione dei 28 milioni di euro spettanti
alle province in difficoltà finanziaria.
“L’assessore Grasso spieghi – proseguono i due esponenti del
M5S  – anche perché si dovrebbe ricorrere a un’ulteriore legge
speciale per il Libero Consorzio di Siracusa e come dovrebbe
fare Siracusa a utilizzare i fondi per gli investimenti, che
sono vincolati proprio a quell’uso, per pagare gli stipendi”.
Ficara e Zito spiegano ancora che quei fondi “non si possono
utilizzare a discrezione del libero consorzio. Sembra davvero
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curioso come suggerisca tale soluzione. Così come ci sembra
strano  -osservano  –  che  la  maggior  parte  dei  fondi  siano
andati a Messina. Guarda caso, proprio la città dell’assessore
Grasso”. Poi una serie di interrogativi. “Gli 11 milioni al
comune Catania? Non dovevano servire solo ai liberi Consorzi e
alle città metropolitane?”. Ficara e Zito si chiedono perchè 
“cittadini  siracusani  che  pagano  le  tasse  perché  non
dovrebbero avere stipendi, scuole sicure dove far andare i
figli o strade decenti da percorrere”. Le loro supposizioni
non sono, ad ogni modo, convincenti per i due rappresentanti
del Movimento 5 Stelle- ” Forse solo perché già in passato il
libero consorzio ha ricevuto altri aiuti? E di chi è la colpa
del  fallimento  della  provincia?  Della  politica  che  l’ha
amministrata o dei lavoratori e dei cittadini siracusani?”- le
osservazioni  dei  portavoce  pentastellati,  che  chiamano  al
raccolta  gli  altri  deputati  regionali  siracusani  Rossana
Cannata e Pippo Gennuso.”Dovrebbero alzare un polverone per
l’ingiustizia che paga Siracusa- tuonano – Facciano sentire
anche loro la propria opinione a difesa della ex provincia”

Suona  al  campanello  della
caserma dei carabinieri e ne
picchia uno: 48enne arrestato
Resistenza a pubblico ufficiale, lesioni e violazione degli
obblighi della sorveglianza speciale. Per questo i carabinieri
della Tenenza di Floridia hanno arrestato nella notte Sergio
Valenti, disoccupato di 48 anni, pregiudicato. Valenti si è
presentato in caserma suonando insistentemente il campanello e
chiedendo ripetutamente di parlare con i carabinieri, senza
addurre  alcuna  motivazione  per  tale  richiesta.  Una  volta
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vistosi aprire da parte del militare di servizio il cancello,
l’uomo, in evidente stato di ebbrezza, si sarebbe scagliato
contro il carabiniere, cercando di strattonarlo per il braccio
e poi  sferrandogli un ceffone al volto,  provocandogli delle
tumefazioni allo zigomo e acufeni all’orecchio destro.
Una volta riportata la calma e sedata la colluttazione, i
militari hanno dichiarato Valenti in arresto. L’uomo è stato
condotto  ai  domiciliari,  come  disposto  dall’Autorità
Giudiziaria.


